

# Dans cet atelier d'art créatif, elles tissent du lien

**Mayenne ville** — Deux fois par semaine, à la maison de quartier de l'Angellerie, des femmes participent à l'atelier d'échanges des savoirs créatifs. Entre conseils et lien social, elles préparent Noël.

## Reportage

Ce lundi, aiguilles, carrés de tissu et raphia sont éparpillés sur une table de la maison de quartier de l'Angellerie à Mayenne. Autour, cinq dames confectionnent, piquent et se donnent moult conseils. Chaque lundi et jeudi, de 14 h à 16 h, elles se réunissent ainsi à l'atelier d'échanges de savoirs créatifs, animé par les Possibles.

La « mentor », selon ces camarades, c'est Michèle, membre de l'atelier depuis 2003. « Je propose un thème à l'équipe, relate la principale concernée. Elles peuvent le faire ou pas, je n'impose pas. Il faut aussi tenir compte du prix du matériel. » Pour trouver l'inspiration, la Mayennaise lit beaucoup de magazines de décoration et de loisirs.

Grâce à ses conseils ont été réalisées des corbeilles à pain, des poupees, des fleurs en papier, mais aussi ce gilet qu'elle a revêtu en version grise, quand son amie Léontine l'a tricoté en bleu. « Cela nous a demandé trois mois de travail. »

## Motiver d'autres personnes

« Trois mois ! Moi, ça me demanderait cinq ans », plaisante Lauré Tariral, référente Bien vieillir aux Possibles. C'est elle qui encadre actuellement cet atelier avec Noémie Houssemann. Elles aussi se sont prises au jeu de l'atelier d'échanges des savoirs : « Je me suis mise à la couture grâce à vous », poursuit Lauré.

Ce rendez-vous existe depuis au moins 25 ans, se souvient la doyenne Léontine. Il a compté jusqu'à plu-



Une partie des membres de l'atelier des échanges des savoirs de Mayenne avec leurs créations.

PHOTO : OUEST-FRANCE

sieurs dizaines de personnes mais les années passant, le Covid arrivant, quelques bonnes volontés se sont fatiguées. Le centre social Les Possibles aimerait relancer la machine, ce qui soulagerait un peu Michèle.

L'atelier d'échanges de savoirs, c'est aussi un incontournable pour le lien social. Avant la pandémie, les retraitées, qui vivent dans le quartier ou dans les rues voisines, partaient fréquemment des repas à la maison de quartier. Désormais, elles prévoient une sortie au restaurant.

« Chaque fin d'année, il y a aussi une sortie, évoque Lauré. La dernière fois, nous sommes allées à Nantes, au salon Creativa », précise Lauré. Mais juin est encore loin. Pour le groupe, il est temps de préparer les fêtes de fin d'année. L'occasion de se

remémorer les bonshommes de neige en pompons réalisés l'an passé. « Nous n'avons pas encore commencé », indique Michèle. Mais à observer la dextérité de ces Mayennaises, la décoration sera sûrement prête pour les réveillons.

Kristell LE GALL.

Les lundis et jeudis, de 14 h à 16 h, à la maison de quartier de l'Angellerie, à Mayenne. Renseignements : les Possibles, tél. 06 66 03 35 36.

Ouest France

Jeudi 2 décembre 2021